



# Aufbruch zur Kirchenreform 26/30

Einladung zu sechs regionalen  
Kickoff-Veranstaltungen

Seit vielen Jahrhunderten steht in den meisten Ortschaften die Kirche unübersehbar mitten im Dorf. Dennoch hat sich vieles verändert: Wird die Kirche noch gehört und gebraucht, dient sie der Gesellschaft noch? Es gilt, neue Wege zu finden, um als Kirche für die Menschen wertvoll und relevant zu bleiben. Dazu will der Kirchenrat einen umfassenden Veränderungsprozess unter dem Titel «Kirchenreform 26/30» anstossen. Er soll die Reformierte Kirche Aargau fit machen für die Zukunft. Der Prozess ist auf möglichst breite Beteiligung angelegt und startet deshalb mit sechs regionalen Veranstaltungen, zu denen alle, die an unserer Kirche interessiert sind, herzlich eingeladen sind.

<b>Aarau</b> , Stadtkirche, Kirchgasse 19	<b>17. August 2021</b>
<b>Reinach</b> , ref. Kirche, Neudorfstrasse 43	<b>19. August 2021</b>
<b>Wohlen</b> , ref. Kirche, Bahnhofstrasse 25	<b>1. September 2021</b>
<b>Baden</b> , ref. Kirche, Oelrainstrasse 21	<b>2. September 2021</b>
<b>Frick</b> , ref. Kirche, Mühlerain 10	<b>8. September 2021</b>
<b>Zofingen</b> , Stadtkirche, Hintere Hauptgasse 19	<b>9. September 2021</b>
	<b>je 19 bis 21 Uhr</b>

## Online-Anmeldung



## Programm

- Start in der Kirche:  
Wo wir herkommen –  
wo wir hinwollen
- Aufbruch:  
Vision und Fragen
- Ablauf der Aargauer  
Kirchenreform 26/30

## Weitere Informationen

Katrin Imholz  
katrin.imholz@ref-aargau.ch  
062 838 00 25